

Presidente Boric reconoció problema en materia de empleo femenino y llamó a avanzar en la Ley Sala Cuna

Este martes, el Presidente Gabriel Boric, durante su discurso por la promulgación de la Ley de Modernización de la Educación Parvularia, reconoció que existe un problema y un desafío en materia de empleo femenino, por lo que llamó al Congreso, a llegar a un consenso para avanzar en la Ley de Sala Cuna. El mandatario sostuvo que “tenemos que bajar la tasa de desempleo y aumentar la formalidad, generar nuevos puestos de trabajo sin discriminación a la mujer, tiene necesariamente que venir de la mano con una mejora en la calidad de la educación que reciben nuestros más pequeños”. Según datos entregados por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), durante el trimestre de marzo - mayo de 2025, la tasa de desocupación femenina llegó al 8,9%, es decir, 0,6 puntos porcentuales más en 12 meses.